

YSO: Jahresrückblick

Anne-Catherine Biechl, Zürich

Ein Jahr ist es nun her seit der Gründung der Young Swiss Ophthalmologists (YSO), welche am 112. Jahreskongress in Interlaken erfolgte. Zwischenzeitlich konnten wir einige Projekte realisieren und unseren Bekanntheitsgrad schweizweit erhöhen.

Neben der Erstellung einer neuen Homepage, einem YSO-Logo und Errichtung multipler Social Media-Kanäle (Instagram, Facebook, LinkedIn) konnten wir auch diverse Events durchführen. An der diesjährigen Swiss Eye Week erhielten wir die Möglichkeit, einen Networking Event für die Assistenzärztinnen und -ärzte der verschiedenen Kliniken zu veranstalten. Zudem konnten mehrere WetLabs in Ophthalmochirurgie mit der Unterstützung der Pharmaindustrie sowie unentgeltlich tätigen Ophthalmochirurgen erfolgreich realisiert werden. Der «Teacher of the Year»-Award zur Würdigung besonders engagierter Oberärzte und -ärztinnen wurde dieses Jahr ebenfalls erfolgreich in allen A-Kliniken verliehen.



Lilly Khamsy, Präsidentin der Young Swiss Ophthalmologists, begeisterte an der GV mit einer schwungvollen Präsentation. *Lilly Khamsy, présidente de l'YSO, a fait une présentation animée lors de l'assemblée générale.*

Ein weiterer Höhepunkt war die Chance, uns in Lausanne am SOG-Kongress zu präsentieren. Neben einem eigenem Stand in der Industrieausstellung erfolgte die Durchführung des ersten YSO Mini-Symposium mit spannenden und lehrreichen Präsentationen von Frau PD Dr. Dr. M. Munk, Herrn PD Dr. T. Seiler und Herrn Dr. M. Menghini in den Bereichen Retina und Hornhaut. Als kleine Stand-Attraktion wurde zudem ein Gewinnspiel in Form eines Quiz lanciert, bei dem die Kongressbesucher ein Goodie-Bag mit dem YSO-Logo gewinnen konnten. An der Generalversammlung durften wir unsere Leistungen präsentieren und uns für die positiven Rückmeldungen bedanken.

Wir schauen trotz der COVID19-Pandemie somit auf ein erfolgreiches Vereins-Jahr zurück und freuen uns auf das kommende Jahr mit vielen neuen Projekten. •



Der Stand der Young Swiss Ophthalmologists am SOG 2020 in Lausanne war ein Magnet./
Le stand de l'YSO au SOG 2020 à Lausanne a été un pôle d'attraction.



Die YSO, regelkonform maskiert. Von links: / L'YSO, masqué selon les règles. De gauche : Dr Armin Handzic, OA LUKS, Dr Lilly Khamsy, OA HOJG, Dr Muriel Ott, AA Inselspital, Dr Kim Strässle, OA Inselspital, Dr Ferhat Turgut, AA Inselspital.

YSO : Retour sur l'année écoulée

Anne-Catherine Biechl, Zurich

Une année s'est désormais écoulée depuis la fondation de l'association des jeunes ophtalmologues suisses, Young Swiss Ophthalmologists (YSO), qui a eu lieu lors du 112^e congrès à Interlaken. Nous avons pu entre-temps réaliser plusieurs projets et étendre notre activité à l'échelle de la Suisse. En plus de la création d'un nouveau site internet, d'un logo et de notre présence sur les réseaux sociaux (Instagram, Facebook, LinkedIn), nous avons également mené à bien divers événements.

A l'occasion de la Swiss Eye Week 2020, nous avons saisi l'opportunité d'organiser un évènement de networking destiné aux médecins assistants des différentes cliniques. En outre, plusieurs WetLabs ont été réalisés avec succès, avec le soutien de l'industrie pharmaceutique et d'ophtalmochirurgiens qui ont accepté de mettre à disposition leurs



Beim YSO-Gewinnspiel konnten die Kongressbesucher ein Goodie-Bag mit dem YSO-Logo gewinnen. Dans le cadre du concours de l'YSO, les visiteurs du congrès pouvaient gagner un «goodie-bag» avec le logo de l'YSO.



Auch am Mini-Symposium der Young Ophthalmologists aktiv: / Également actif dans le mini-symposium de l'YSO : Dr Lilly Khamys.

compétences. Aussi le prix «Teacher of the Year» récompensant les chefs de clinique particulièrement engagés a été décerné cette année dans toutes les cliniques A.

L'opportunité de présenter notre groupe à Lausanne lors du congrès de la SSO a représenté un autre temps fort de l'année. En plus de notre présence sur notre stand dans la halle d'exposition de l'industrie, nous avons organisé notre premier mini-symposium avec des présentations passionnantes et instructives de Dre M. Munk, Dr T. Seiler et Dr M. Menghini, en rétine et cornée. Comme attraction sur le stand, un jeu-concours a été lancé sous forme de quizz, lors duquel les visiteurs du congrès pouvaient gagner un «goodie bag» avec le logo de l'YSO. Enfin, nous avons présenté notre travail à l'assemblée générale de la SSO. Nous profitons de cette colonne pour remercier pour vos nombreux retours positifs.

Malgré la pandémie de COVID19, nous nous félicitons de cette première année associative et envisageons avec plaisir l'année à venir avec une multitude de nouveaux projets. •



Die SOG-Gruppierung YSO wurde in der Mitgliederumfrage sehr positiv bewertet. Le groupe SOG YSO a reçu une évaluation très positive dans l'enquête auprès des membres.